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Martina de Maizière fragt pragmatisch „Warum ändert man das
nicht“...
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Postitiver Rückblick - Martina de Maizière beim TdoT im BMVg

  

   Martina de Maizière am Stand 

Positver Rückblick... Für unserem Infostand beim TdoT im Bendlerblock erhielten wir teilweise großen
Zuspruch. Gerade Betroffene wußten beim Anblick unseres Banners zum Versorgungsausgleich sofort
Bescheid.

Doch oft ist die Problematik gar nicht richtig bekannt. So konnten wir viel Aufklärungsarbeit leisten und
auf die Problematik aufmerksam machen. Und gerade Martina de Maizière interessierte sich als
Schirmherrin der Familienbetreuung sehr für unsere Erläuterung der Ungerechtigkeit gegenüber
Soldatenfamilien. Sie war sich nicht bewußt, dass das Geld, das den Familien auf der einen Seite fehlt, auf
der anderen in den Verteidigungshaushalt fließt. Ihre pragmatische Frage „Warum ändert man das nicht“
fanden wir richtig gut. Sie versprach, weiter nachzuhaken, warum es so schwer ist, in der Politik eine
Korrektur durchzusetzen. So war der Tag der offenen Tür erfolgreich und der Zuspruch, den wir dort
erfahren haben, zeigt: Wir konnten das brisante Thema wieder ein Stück in den Fokus der
Verantwortlichen rücken und erhoffen uns weitere Unterstützung aus dem Netzwerk der Hilfe, um die
Korrektur der Ungerechtigkeiten verstärkt einzufordern.
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